

2024年8月号：2024年7月の「円安関連」倒産 16件

---

【2024年8月号の内容】

- 1) 2024年7月の「円安関連」倒産 16件
  - 2) 7月の新型コロナ破たんは255件 高水準続く
  - 3) 「業務スーパー」FC加盟会社、破産申請の舞台裏
  - 4) 倒産前の事業譲渡、5年間で946件 食品製造、宿泊、飲食店などが上位に
  - 5) “万引き天国”米の異常な日常
  - 6) サーモスが水筒の持ち方に言及
- 

～ 「FC大阪」様が開催予定のホームゲームを無料でご招待 ～  
当グループは地元大阪のサッカーチーム「FC大阪」様を応援しています。

【8月30日】vs ツエーゲン金沢

会場：たけびしスタジアム京都

<https://forms.gle/9aMu2ppk3HzSMNZF8>

【9月23日】vs 福島ユナイテッドFC

会場：花園ラグビー場第1グラウンド

<https://forms.gle/hT3JCRuqNL1vBA87>

---

【1】2024年7月の「円安関連」倒産 16件

2か月ぶりに10件超えて、今年最多を記録

.....

2024年7月 「円安」関連倒産（7月31日現在）

2024年7月の「円安」関連倒産は、今年最多の16件と急増した。

件数が10件を超えるのは5月の12件以来、2か月ぶり。

負債総額は76億5,400万円で、5月以来の60億円超え。

老舗の紳士服メーカー、大賀の負債総額37億円が押し上げた。

■詳しくはこちら

[https://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1198815\\_1527.html](https://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1198815_1527.html)

※外部サイトとなります。

---

## 【2】7月の新型コロナ破たんは255件 高水準続く

---

7月は「新型コロナ」関連の経営破たんが255件判明し、2020年2月の第1号の発生から累計1万285件に達した。

5カ月連続して月間250件を上回り、アフターコロナのなかでも、コロナ破たんは高水準で推移している。

### ■詳しくはこちら

[https://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1198814\\_1527.html](https://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1198814_1527.html)

※外部サイトとなります。

---

## 【3】「業務スーパー」FC加盟会社、破産申請の舞台裏

---

北海道で7店舗の「業務スーパー」のフランチャイズ店を運営していた

(株)ケヒコと関連2社が7月23日、横浜地裁に破産を申請した。

ストライキに突入した労働組合が「賃金確保のため」に店舗運営を再開した時にはすでに破産申請していた。

### ■「業務スーパー」FC加盟会社、破産申請の舞台裏

[https://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1198803\\_1527.html](https://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1198803_1527.html)

### ■「業務スーパー」FC加盟会社、労使でかみ合わない「正義」

[https://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1198807\\_1527.html](https://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1198807_1527.html)

※外部サイトとなります。

---

## 【4】倒産前の事業譲渡、5年間で946件 食品製造、宿泊、飲食店などが上位に

---

### ～ 「事業譲渡後の倒産」 動向調査 ～

主要な事業を他社に譲渡し、その後に特別清算や破産などの倒産手続きに入る「事業譲渡後の倒産」が、過去5年間で946件あることがわかった。

5年間の倒産件数の2.5%にあたる。

2023年度は倒産した9,053件のうち、210件と大幅に増えた。

### ■詳しくはこちら

[https://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1198812\\_1527.html](https://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1198812_1527.html)

※外部サイトとなります。

---

#### 【5】“万引き天国”米の異常な日常

.....

##### ■万引きが日常生活の一部になった

サンフランシスコの一角に構える、ドラッグストア大手のウォルグリーンのとある店舗。

キャップにジャケット、ナップサックを背負ったどこにでもいそうな長髪の若い男が、取材中のCNNの記者の脇をすり抜ける。

##### ■詳しくはこちら

<https://news.nifty.com/article/magazine/12179-3264165/>

※外部サイトとなります。

---

#### 【6】サーモスが水筒の持ち方に言及

.....

夏の暑さが厳しい今の時期、水分補給のために水筒を携帯している…という人も少なくないだろう。

じつは、「水筒の良くない持ち方」をしていると、“思わぬ事故”に繋がってしまう可能性があるのをご存知だろうか。

##### ■詳しくはこちら

<https://news.nifty.com/article/item/neta/12189-3260161/>

※外部サイトとなります。

---

※本メールはEST Groupのサービスをご利用いただいた方にお送りしています。

※今後EST Groupからのご案内が不要の場合、ご連絡ください。

※記載された内容は予告することなく変更される場合があります。

EST Group 株式会社

〒530-0001 大阪府大阪市北区梅田2丁目1-14